

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian peran guru dalam pembelajaran *daring* terhadap minat belajar siswa dimasa pandemi Covid-19 pada mata pelajaran PAI di SMPN 1 Cibadak, dapat disimpulkan bahwa:

1. Peran Guru PAI dalam pembelajaran *daring* di SMPN 1 Cibadak sangat berperan terutama dalam meningkatkan minat belajar siswa saat pembelajaran *daring*. Peran Guru dalam pembelajaran *daring* dapat dilihat dari perannya yaitu sebagai motivator, sebagai pengarah, sebagai inisiator dan sebagai motivator.
2. Faktor penghambat serta solusi yang terjadi selama pembelajaran *daring* yaitu ada beberapa peserta didik yang tidak memiliki *smartphone* maka solusinya adalah sekolah mengadakan system pembelajaran luring terbatas, Kuota serta jaringan internet yang tidak memadai solusinya yaitu dengan melakukan penyesuaian sim card sesuai daerah peserta didik ataupun Guru masing masing. Selanjutnya yaitu semangat belajar peserta didik menurun solusi yang diberikan oleh Guru Pendidikan Agama Islam yaitu dengan menjalin komunikasi yang baik dengan orang tua peserta didik.

3. Minat belajar siswa di SMPN 1 Cibadak pada mata pelajaran PAI terlihat siswa aktif melaksanakan pembelajaran secara daring, mengerjakan tugas yang diberikan oleh Guru mata pelajaran PAI, siswa juga merasa senang dengan penggunaan media atau metode yang digunakan oleh guru serta siswa aktif mengikuti pembelajaran luring bagi siswa yang tidak memiliki HP dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat hal ini dikarenakan adanya dorongan yang kuat serta peran guru yang sangat baik.

## **B. Saran-Saran**

Setelah melakukan penelitian, peneliti mengemukakan beberapa saran untuk kepala sekolah SMPN 1 Cibadak, Guru Pendidikan Agama Islam SMPN 1 Cibadak serta pemerintah yang ada di kabupaten Lebak sebagai berikut:

1. Untuk bapak kepala sekolah SMPN 1 Cibadak untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan meskipun dalam kondisi pandemi Covid-19 sehingga menghasilkan peserta didik yang berkualitas dan berprestasi baik prestasi akademik maupun non akademik berkat dari minat belajar siswa yang baik di SMPN 1 Cibadak.
2. Untuk Guru mata pelajaran Pendidikan Agama Islam SMPN 1 Cibadak untuk selalu memberikan dorongan atau motivasi kepada

peserta didik dalam melaksanakan pembelajaran karena pendidikan Agama sangat penting dalam ruang lingkup kehidupan sehari-hari.

3. Untuk pemerintah khususnya yang ada di Kabupaten Lebak untuk selalu memperhatikan semua lembaga pendidikan dimasa pandemi Covid-19 serta ikut membantu memfasilitasi keperluan sekolah dalam memutus tali rantai penyebaran Covid-19 dilingkungan pendidikan.